

Tous les chemins

11/12/2004

L'association Amis de Josémaría Escrivá a édité en juin dernier le premier numéro de « *Tous les chemins* » lettre trimestrielle des amis de saint Josémaria. « *Nous voulons établir un lien, mais aussi susciter et fédérer des initiatives autour du nouveau saint et de son message. Toutes vos suggestions et propositions seront les bienvenues !* » écrit Arnaud Gency, directeur de la publication.

On peut trouver en cette première lettre : des extraits de Saint Rosaire : « Les noces de Cana », des rendez-vous aux messes autour du 26 juin en France. La description du projet Sorawell, Centre de formation professionnelle pour la femme à Yaoundé (Cameroun), des témoignages, le récit d'un miracle : « j'étais aveugle et voici que je vois », « en bref » avec les dernières nouvelles, etc...

Promouvoir une vision positive du travail

« Lors de la béatification de Josémaria Escriva, des Marseillais avaient organisé la première exposition sur sa vie et son message. En 2003, ils ont réalisé une collecte pour l'acquisition d'une statue qui sera installée dans une chapelle de la basilique du Sacré-Cœur.

L'expérience et le dynamisme phocéens nous ont conduits, avec

quelques amis, à créer une association qui soit un catalyseur d'initiatives. Après nous être assurés de l'encouragement du vicaire de l'Opus Dei en France, nous avons fondé, en mai 2004, l'association Amis de Josémaria Escriva, inscrite auprès du Tribunal d'instance de Strasbourg.

Cette association se veut tout d'abord un vecteur de promotion éthique du travail bien fait. Elle voudrait proposer à toute personne, selon les propos du saint « une vision positive du travail, considéré comme l'une des plus hautes valeurs humaines, indispensable au progrès de la société et aux justes rapports entre les hommes », et pour ce faire, elle entend diffuser son message. Nous ne souhaitons pas monopoliser, ni centraliser, mais au contraire servir, aider (matériellement le cas échéant), encourager l'éclosion d'initiatives multiples. Les

possibilités sont nombreuses : colloques, expositions, chapelets ou chemins de Croix, projection de films de réunions qu'il a animées, diffusion de ses écrits, mise en route de projets éducatifs ou d'assistance aux plus démunis...

Notre but est, en définitive, de fournir à toute personne l'occasion de se rapprocher du Christ grâce à l'exemple aimable de Josémaria.

Pour cela nous avons besoin de votre prière. Mais aussi de votre encouragement, de votre soutien et de vos initiatives. Nous comptons sur vous. Vous pouvez compter sur nous ! »

Éric Necker, Président des Amis de Josémaria Escriva

Association Amis de Josémaria Escriva. Adresse : 147 rue de la République, 92800 Puteaux. Tél. : 06 78 99 66 36

Directeur de la publication Arnaud
Gency

Abonnement-adhésion annuel : 10€ -
Abonnement de soutien : 30€ -
Abonnement fondateur : 100 €.

Mail : amis.josemaria@laposte.net

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/tous-les-chemins/> (05/02/2026)